La organización evangélica de medios de comunicación más grande del mundo ha reunido en Madrid a sus directivos en decenas de países del continente americano y europeo para cuatro jornadas de formación y convivencia.



Representantes de 20 países asistieron al Encuentro Iberoamericano en Madrid

(<u>Mateus Rodrigues</u>, 06/04/2016) | Representantes de Radio Trans Mundial de más de 20 países se reunieron en Madrid del 29 de marzo al 1 de abril para el encuentro anual a nivel de Iberoamérica. Durante los cuatro días que duró el evento los participantes han podido compartir proyectos y experiencias acerca de la obra de evangelización y formación bíblica a través de la radio.

"Ha sido un privilegio ser los anfitriones del encuentro iberoamericano de <u>Radio Trans Mundial</u> más de 60 años desde que inició desde Tánger, transmitiendo el mensaje de esperanza en

Jesucristo para alcanzar España en una época en que sus fronteras estaban cerradas", afirmó Fernando Díaz, director de Radio Encuentro – Radio Cadena de Vida.

"Ya era momento de celebrar una reunión en España, el lugar que Paul Freed quería alcanzar cuando empezó a emitir desde Tánger", comentó también Lemuel Larrosa, director para Latinoamérica de Radio Trans Mundial, en referencia al fundador de la organización, hoy presente en más de 160 países con sus programas producidos en más de 230 idiomas.

La reunión tuvo lugar en el Hotel Auditorium de Madrid y a ella han acudido cincuenta representantes de las juntas directivas locales de la organización en América y Europa. Entre ellos han estado presentes Lauren Libby, presidente de Radio Trans Mundial, y Marli Spieker, fundadora de Proyecto Ana, que en este evento ha presentado a su sucesora al frente del ministerio de oración por las mujeres, Peggy Banks.

APRENDIZAJE Y ACUERDOS

Durante la reunión los participantes han podido aprender sobre la aplicación de la gracia en las relaciones laborales con las ponencias del escritor estadounidense Bill Thrall, de la organización Truefaced. También se han presentado los avances de diferentes iniciativas como el Proyecto Ana o Ruta 66, así como la plataforma twr360, que ofrece diversos contenidos online.

Para la difusión de sus producciones variadas, Radio Trans Mundial posee transmisores propios de alta potencia en lugares estratégicos. Actualmente está en marcha el proyecto de ampliación de la señal emitida desde uno de ellos, situado en la isla caribeña de Bonaire, que hará que la señal de Radio Trans Mundial llegue a todas las islas de la región y la práctica totalidad de la selva amazónica.

Además, las diferentes emisoras locales poseen sus propios transmisores que posibilitan la difusión de sus respectivas señales para regiones e incluso países enteros. Durante el evento, las delegaciones de Brasil y Bolivia firmaron un acuerdo para la instalación de un transmisor que tiene como objetivo hacer llegar la programación de Radio Trans Mundial a la región de Puerto Quijarro, en la frontera entre los dos países.

Otro de los acuerdos firmados durante el encuentro internacional es el de producción del libro "Manual de Medios de Comunicación", de José Pablo Sánchez

, presidente de Radio Encuentro y presentador de Buenas Noticias TV y Mundo Protestante. Se trata de una obra en la que el autor ofrece las herramientas básicas para conseguir una comunicación eficaz en los medios de comunicación, desde la nota de prensa hasta las redes sociales, pasando por el artículo escrito, la radio, la televisión e internet.



RADIO TRANS MUNDIAL EN ESPAÑA

Hoy Radio Trans Mundial es la organización evangélica de medios de comunicación más grande del mundo y en España está representada por Canal de Vida junto a Radio Encuentro. En palabras de su director, Fernando Díaz, "hoy desde Canal de vida y a través de Radio Encuentro seguimos compartiendo ese mensaje transformador como parte de una gran familia de entidades y organizaciones de toda Iberoamérica".

Entre los programas de Radio Trans Mundial que Radio Encuentro produce para España están la serie de estudios bíblicos La Fuente de la Vida y el calendario radiofónico de oración del Proyecto Ana, que no solamente se escuchan a través de las emisoras de Radio Encuentro y su señal por internet y la TDT de Madrid, sino también en decenas de emisoras amigas que colaboran en la divulgación del evangelio por toda España.

Fuente: Actualidad Evangélica / Autor: <u>Mateus Rodrigues de Mendonça</u> / FOTO: MGala
Noticia relacionada:
. "Muchos pastores confunden el púlpito con el plató" (01/04/2016)
© 2016. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estríctamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.
{loadposition mateus}